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Top 4.2 Sanierung Audenkellerhofstraße

ORM Kranz berichtet, dass die Audenkellerhofstraße in einem desolaten Zustand mit 
vielen Schlaglöchern gewesen sei. Nun habe man die Löcher „gestopft“ und nun fahre 
man über „Berge“. Er vertritt die Auffassung, dass die Straße mal richtig, d. h. komplett 
erneuert werden müsse.

Im Anschluss an die Audenkellerhofstraße sei der Feld-Wirtschafts-Weg zur 
Emilienruhe ebenfalls in einem miserablen Zustand. Dies werde hauptsächlich durch 
die großen Holz-LKWs verursacht. 
ORM Fremgen merkt an, dass es der fehlenden Brücke an der Emilienruhe in Kirrberg 
geschuldet sei.
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